

Keine Überraschungen am 1. Spieltag!

In der neuen Saison sicherten die Gastgeber die Punkte. Beim TSV Penig war die neugebildete 3.Mannschaft vom KSV Hainichen zu Gast. Auf den relativ schwer zu spielenden Bahnen blieben doch Ergebnisse über die 500 Kegel aus. Bei den Gastgebern konnte mit der Turnierbestleistung von 494 Holz Melissa Fritzsich überzeugen. Für die Hainichener kegelte Volker Gutschow mit 491 das Beste. Mit 1835 zu 1770 blieben die Punkte beim Gastgeber.

Im 2. Spiel zeigten auf den Bahnen in Dreiwerden die Sachsenburger eine durchwachsene Leistung. Mit 1974 zu 1924 mußten sie aber doch um den Sieg kämpfen. Die Peniger zeigten sich als hartnäckiger Gegner. Bestleistungen kegelten Ronny Seifert mit sehr guten 542 Holz und bei den Gästen konnten Wolfram Sporbert und Pierre Berthold mit jeweils 502 Holz überzeugen.